

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Metode penelitian dalam penelitian ini berangkat dari teori lalu timbul dugaan yang selanjutnya diuji melalui data di lapangan. Data lapangan dikumpulkan dan dianalisis secara kuantitatif menggunakan statistik deskriptif, sehingga bisa dibuktikan hasil dugaan tersebut benar atau salah. Berdasarkan masalah yang penulis ajukan, maka metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Pendekatan kuantitatif dilakukan peneliti karena akan banyak menggunakan data yang berbentuk angka, yang dimulai dari pengumpulan data, mengartikulasikan terhadap data itu dan hasilnya berbentuk tabel. Penelitian deskriptif dikarenakan dalam penelitian ini didukung dengan adanya variabel, dan variabel yang diteliti sudah dan sedang terjadi. Maka penulis melakukan analisis data yang menggunakan metode deskriptif dan kuantitatif yaitu metode penelitian dengan cara mengumpulkan data, dikelompokkan lalu disusun, dan dianalisa agar dapat diteliti berdasarkan teori yang relevan yang berhubungan dengan masalah yang dibahas untuk kemudian diambil suatu kesimpulan.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan di desa surya indah kecamatan pangkalan kuras kabupaten pelalawan, adapun pertimbangan penulis memilih kabupaten pelalawan sebagai objek penelitian yaitu berdasarkan keaneka ragaman suku, budaya, bahasa, dengan adanya suatu perbedaan dari segi keaneka ragaman tersebutlah seharusnya masyarakat desa bersatu bersama-sama melakukan kegiatan partisipasi untuk saling menjalin keakraban untuk tali

persaudaraan karna desa sekelompok kecil masyarakat yang saling membantu,tolong-menong, bdn bergotong-royong untuk kesejahteraan bersama. penulis melihat dan mengamati masih ditemukan kurangnya kesadaran masyarakat dalam berpartisipasi dalam pembangunan desa

C. Populasi Dan Sampel

Populasi adalah Dalam Penelitian ini adalah seluruh masyarakat dan tokoh masyarakat desa surya indah kecamatan pangkalan kuras kabupaten pelalawan.

Sampel adalah Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan cara purposive, dimana sampel dipilih dengan pertimbangan bahwa orang-orang yang di pilih di anggap dapat memberi keterangan. Adapun informan dan responden dalam penelitian ini sebagai berikut :

Tabel III.1:Populasi Dan Sampel Sebagai Sumber Informasi Dalam Penelitian Ini

No	Sub populasi	Populasi	Sampel	Presentase
1	Kepala desa :	1	1	100%
2	Perangkat Desa - Sekretaris desa - Kaur pemerintahan - Kaur pembangunan - Kaur kesra - Kadus - Bendahara desa	6	6	100%
3	BPD	5	3	16%
4	Tokoh agama	2	2	100%
5	Tokoh pendidikan	2	2	100%
6	Kelompok tani	30	10	33%
7	Kelompok Perempuan (PKK)	21	10	47%

1	2	3	4	5
8	Kelompok Pemuda (Karang Taruna)	25	16	64%
9	Kelompok Seni Tradisional	50	10	20%
	Jumlah	142	60	100%

Sumber Data: RPJMDesa 2016

D. Teknik Penarikan Sampel

Untuk memudahkan penelitian, penelitian menggunakan beberapa teknik pengambilan sampel yaitu :

1. Untuk kepala desa, perangkat desa, BPD (Badan Permusyawaratan Desa) sebagai lembaga desa serta aparatur Pemerintahan Desa Surya Indah dengan teknik penarikan sampel menggunakan sensus
2. Untuk masyarakat desa yang Merupakan Tokoh Agama, Tokoh Pendidikan, Kelompok Tani, Kelompok Perempuan, Kelompok Pemuda (Karang Taruna), Kelompok Seni Tradisional Teknik Penarikan Sampel Menggunakan Purposive Sampling, penarikan sampel diambil berdasarkan pertimbangan pertimbangan tertentu yang dianggap relevan atau dapat mewakili objek yang akan diteliti.

E. Jenis Dan Sumber Data

Data Primer, yaitu data yang di peroleh secara langsung di Lapangan dengan sumber data adalah Responden yang dijadikan sampel, serta pihak-pihak terkait yang memahami dan relevan yang meliputi data dari beragam variable terikat.

Data Sekunder, yaitu data penelitian yang di peroleh dari Instansi terkait, berupa dokumen-dokumen, laporan-laporan dan buku-buku serta hasil penelitian Ilmiah yang di anggap relevan dengan masalah dan tujuan penelitian.

F. Teknik Pengumpulan Data

a. Studi Kepustakaan (*Library Research*)

Dalam Study kepastakaan ini penulis berusaha menelaah berbagai bahan bacaan/Pustaka berupa buku-buku, majalah, surat kabar, undang-undang, peraturan perundang-undangan serta dokumen-dokumen lainnya yang mempunyai relevansi dengan masalah yang di teliti.

b. Study Lapangan (*field Research*)

Study Lapangan ini dimaksudkan untuk melakukan penelitian pada lokasi atau objek yang telah di tentukan secara langsung. Study lapangan di tempuh dengan cara sebagai berikut :

1. Observasi yaitu pengamatan terhadap objek secara langsung.

Observasi yaitu dengan melakukan pengamatan langsung yang ada dilapangan yang erat kaitannya dengan objek penelitian yaitu tentang partisipasimasyarakat dalam pelaksanaan pembangunan didesa, dimana penelitimemperhatikan secara lansung seluruh kegiatan – kegiatan yang dikerjakan olehmasyarakat.Instrumen yang digunakan berupa data observasi.

2. Interview yaitu wawancara langsung dengan informan yang telah di tentukan untukKepada kepala desa,dan Aparatur Desa pengumpulan data dalam penelitian ini sebagai data pendukung dalam pelaksanaan partisipasi masyarakat desa dalam pembangunan kearah yang lebih baik

3. Kuisioner yaitu pengumpulan data dengan cara menggunakan daftar pertanyaan kepada Masyarakat Umum Desa yang tertentu dan ditetapkan secara sistematis dalam teknik pengumpulan data secara langsung maupun tidak langsung terhadap informan dan nara sumber.

G. Teknik Analisis Data Dan Uji Hipotesis

Dalam penelitian ini analisis yang digunakan adalah analisis kualitatif merupakan tata cara penelitian yang menghasilkan data deskriptif, yaitu apa yang ditanyakan responden secara tertulis atau lisan dan perilaku nyata. selanjutnya penulis menarik kesimpulan secara deduktif, yaitu penarikan kesimpulan dari hal-hal yang bersifat umum kepada hal-hal yang bersifat khusus. dimana mendapatkan suatu kesimpulan dimulai dengan melihat faktor-faktor yang nyata dan diakhiri dengan penarikan suatu kesimpulan yang juga merupakan fakta dimana kedua fakta tersebut dilihat dari teori yang sifat mendukung.

H. Jadwal Kegiatan Penelitian

Jadwal Penelitian tentang analisis pelaksanaan partisipasi masyarakat dalam pembangunan fisik desa surya indah kecamatan pangkalan kuras kabupaten pelalawan selama 6 bulan yang dimulai bulan september 2017 sampai dengan maret 2018 dengan rincian kegiatan sebagai berikut

**Tabel III.2 : Jadwal Waktu Kegiatan Penelitian Pelaksanaa
partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Fisik Desa Surya
Indah Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan**

NO	KEGIATAN	2017												2018										
		September				November				Desember				Januari				Februari				Maret		
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3
1	Penyusunan UP	■																						
2	Seminar UP																							
3	Revisi UP																							
4	Revisi Kuesioner													■										
5	Rekomendasi Survey																	■						
6	Survey Lapangan																							
7	Analisis Data																							
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																	■						
9	Konsultasi Revisi Skripsi																					■		
10	Ujian Koferehensif																							
11	Revisi Skripsi																							
12	Pengadaan Skripsi																							